

2020年12月18日  
酒井重工業株式会社

## 当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社社員2名が新型コロナウイルスに感染していることを確認致しましたので、お知らせ致します。

当該社員の内、1名は本社（東京都港区）に勤務する社員で12月10日より関西、中四国方面に出張中でしたが、12月14日当社広島営業所での勤務終了後の夜半に発熱、翌12月15日に医療機関を通じてPCR検査を実施したところ、12月16日に陽性反応が確認されました。当該社員の体調は安定しており、現在保健所の指示に従って自宅待機しております。

もう1名は、大阪営業所（大阪府摂津市）に勤務する社員で、12月17日に自主的に医療機関を通じてPCR検査を行った結果、12月17日夜に陽性反応が確認されました。当該社員の体調も安定しており、現在保健所の指示に従って自宅待機しております。現在関係機関が行動履歴などの調査を進めております。

上記のことから広島営業所、大阪営業所の濃厚接触者を自宅待機とし、12月25日まで広島営業所1名体制、大阪営業所は2名の勤務体制とさせていただきます。12月25日以降は1月3日まで年末年始休暇とさせていただきます。

当社は新型コロナウイルス感染防止対策として、テレワークや時差出勤、サーマルカメラによる社員の健康管理、アクリルボード設置、WEB会議の活用などの取り組みを実施してまいりました。今後も引き続き、社員ならびにお取引様の健康と安全を最優先とし、保健所等の指示を受けながら感染拡大防止に向けて取り組んで参ります。

お客様及びお取引様におかれましては、ご迷惑とご不便をお掛けいたしますが、何卒ご理解賜りますよう、お願い申し上げます。

以上